



**SCHAEFER  
PRECARB®**

**SCHAEFER  
PRECAsEal®**

**SCHAEFER  
PRECAsEfood®**

## **SCHAEFER PCC**

Calciumcarbonat, gefällt /  
Precipitated Calcium Carbonate

SCHAEFER  
**kalk**

# ANWENDUNGSVIELFALT

## Applications



**Papier**  
**Paper**

SCHAEFER PRECARB® verleiht Papier höchste Weiße und Opazität, erhöht das Volumen und verbessert die Bedruckbarkeit, beim Einsatz in der Papiermasse und im Papierstrich.

*SCHAEFER PRECARB® enhances paper whiteness and opacity, increases bulk and improves printability when used in pulp and coating colour.*



**Farben | Beschichtungen**  
**Paints | Coatings**

SCHAEFER PRECARB® ist ein funktioneller, ökonomischer Füllstoff. Dieser verleiht große Flexibilität bei der Rezeptierung von Dispersionsfarben für Architectural Coatings und verbessert die Film- und Laufeigenschaften von Druckfarben.

*SCHAEFER PRECARB® is a functional, economical extender, widely used in emulsion paints for Architectural Coatings and improves the film properties and runability of printing inks.*



**Kunststoffe | Polymere**  
**Plastics | Polymers**

SCHAEFER PRECARB® bietet als funktioneller Füllstoff in Kunststoffen Vorteile bezüglich der optischen Eigenschaften, wie Weißgrad, Glanz und Oberflächengüte. Die besondere Partikelform unterstützt eine gute Verarbeitbarkeit.

*SCHAEFER PRECARB® as functional filler offers in plastics advantages regarding the optical properties like whiteness, gloss, surface finish. The unique particle shape supports good processability.*



**Dicht- | Klebstoffe**  
**Sealants | adhesives**

SCHAEFER PRECARB® und SCHAEFER PRECAseal® steuern das rheologische Verhalten von Dicht- und Klebstoffformulierungen sowie PVC-Plastisolen. Die modifizierten Partikel liefern Vorteile bei der Verarbeitung.

*SCHAEFER PRECARB® and SCHAEFER PRECAseal® control the rheological behavior of sealants and adhesive formulations as well as PVC plastisols. The modified particles provide advantages during processing.*



**Lebensmittel | Pharma | Kosmetik**  
**Food | Pharmaceuticals | Cosmetics**

SCHAEFER PRECAfood® wird auf Basis unseres HACCP-Konzepts hergestellt. Es wird im Lebensmittelbereich (E170), als Hilfsstoff in Arzneimitteln und im Kosmetikbereich eingesetzt.

*SCHAEFER PRECAfood® is manufactured on the basis of our HACCP concept. It is approved as food additive (E170), as an excipient in pharmaceutical drugs (Ph. Eur., USP) and in cosmetics.*

# PRODUKTPORTFOLIO

## *Product portfolio*

Papier  
*Paper*

SCHAEFER PRECARB® 100  
SCHAEFER PRECARB® 120  
SCHAEFER PRECARB® 200  
SCHAEFER PRECARB® 400  
SCHAEFER PRECARB® 800

Farben | Beschichtungen  
*Paints | Coatings*

SCHAEFER PRECARB® 100  
SCHAEFER PRECARB® 110  
SCHAEFER PRECARB® 150  
SCHAEFER PRECARB® 800

Kunststoffe | Polymere  
*Plastics | Polymers*

SCHAEFER PRECARB® 400  
SCHAEFER PRECAseal®

Dicht- und Klebstoffe  
*Sealants and adhesives*

SCHAEFER PRECARB® 400  
SCHAEFER PRECAseal®

Lebensmittel | Pharma |  
Kosmetik  
*Food | Pharmaceuticals |  
Cosmetics*

SCHAEFER PRECAfood® 1  
SCHAEFER PRECAfood® 3

## ANSPRECHPARTNER VERTRIEB

### *Contact persons sales*



[www.schaeferkalk.de](http://www.schaeferkalk.de)



**Weltweit zuverlässiger Partner.**  
*Reliable partner worldwide.*



**SCHAEFER KALK GmbH & Co. KG**

Louise-Seher-Str. 6  
65582 Diez  
Tel.: +49 (0) 6432 503 - 0  
Fax: +49 (0) 6432 503 - 269

info@schaeferkalk.de  
**www.schaeferkalk.de**

